

# *Le président du Brésil est dénoncé à l'ONU pour avoir licencié un groupe contre la torture*

---



Brasilia, 14 juin (RHC)- Des activistes du Brésil liés à l'ONG Justice Globale, ont dénoncé le gouvernement du président de ce pays, Jair Bolsonaro, devant un rapporteur des Nations Unies pour un décret, à travers lequel, ce dernier a licencié des experts chargés d'inspecter les prisons et les hôpitaux psychiatriques.

Le Quotidien Officiel de l'Union a publié mardi l'annonce de la libération des postes d'inspecteurs du Mécanisme National de Prévention et de Lutte contre la Torture, organisme lié au Ministère de la Femme, de la Famille et des Droits de l'Homme.

Selon l'ONG Justice Globale, le décret rend impossible la mission de cet organe et constitue une grave atteinte à des politiques ayant pour but d'éviter la torture au Brésil.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193431-le-president-du-bresil-est-denonce-a-lonu-pour-avoir-licencie-un-groupe-contre-la-torture>



**Radio Habana Cuba**